

Journal de l'assemblée générale 2020

Chers Abonnés,

Après une magnifique assemblée générale 2019, empreinte de convivialité et d'émotion, nous voici dans l'obligation d'organiser une assemblée générale virtuelle pour 2020.

J'aurais vraiment souhaité une autre alternative pour remettre mon mandat de présidente, mais ce satané virus en a décidé autrement. C'est la raison pour laquelle le comité du *Cotterg* a pris la décision de mettre sur pied une assemblée générale virtuelle.

Vous aurez naturellement la possibilité de vous prononcer sur les élections, ainsi que sur les comptes. Les objets mis au vote et les instructions se trouvent dans l'encadré en page 7.

Annie Oguey
Présidente

Point 2 de l'assemblée générale | Le mot de la présidente

2019, année de la transition pour le Cotterg

Après neuf ans de bons et loyaux services, Gilbert Pidoux a pris une retraite bien méritée. Pour lui succéder, le comité a porté son choix sur Elisabeth Bühlmann Herzog, entrée officiellement en fonction, le 1^{er} mars 2019.

Les quelques craintes occasionnées par ce changement ont très vite été dissipées. En effet, grâce aux précieux conseils de Gilbert Pidoux, notre rédactrice a rapidement pris ses repères et s'est approprié notre journal. Aujourd'hui, je peux vous assurer que *Le Cotterg* est entre de bonnes mains. Notre rédactrice est à votre écoute pour toutes suggestions d'articles, n'hésitez pas à la contacter. Chacun peut proposer une rubrique, un reportage ou un petit texte. Merci **Élisabeth**, pour ton engagement et le travail effectué.



Belle humeur à l'assemblée générale du 19 février 2019.

Contrairement à ce qui vous avait été annoncé lors de la dernière assemblée générale, Jackie Holzeisen-Pidoux est toujours en charge de la comptabilité. Nicole Pernollet qui devait reprendre ce poste a finalement renoncé pour des raisons personnelles. Mais comme prévu, elle occupe le poste de secrétaire, avec la charge de la gestion des abonnements et des publicités. Grand merci à Jackie et à Nicole pour leur travail. Seul point noir, le manque de rédacteurs occasionnels.

Je lance un appel à vous tous : nous avons vraiment besoin de personnes intéressées. N'hésitez pas, prenez contact avec notre rédactrice en chef. Pour terminer, je remercie tous nos lecteurs, rédacteurs occasionnels, nos deux Municipalités, nos annonceurs, mes collègues et amis du comité et de la commission de rédaction. Je souhaite encore de belles années au journal des Ormonts.

Annie Oguey
Présidente

Point 3 de l'assemblée générale | La parole à la rédactrice en chef

Une année 2019 chargée, aux tâches diversifiées

Passer de ce que Jackie Holzeisen-Pidoux appelait avec humour, la «holding Pidoux» à la concentration des activités de maquette, rédaction, mise-en-page et site web sur les épaules d'une seule personne, voilà qui a nécessité l'optimisation de nombreux processus pour rester dans un budget similaire et ne pas user trop vite la rédactrice en chef.

Processus dématérialisés

Toute la chaîne de production du journal a été revisitée avec Richard Müller et son équipe de *Müller Marketing & Druck*. Parmi les résultats : des mises à jour logicielles, la dématérialisation du chemin de fer (liste et organisation des articles), la création d'un gabarit maître avec les modèles de contenus les plus fréquents. Mais aussi un entretien annuel pour faire le point et discuter les améliorations possibles.

Initiateur	Date paru	Domaine	Sujet
Elisabeth Bühlmann	mai 2020	Economie	Changement de prc 1986-2020 : 34 ans
	mai 2020	Avis officiels	Avis officiel fauchag
	mai 2020	Culture	Info-Initiative Fanfar Chamossaire et Ecl
	mai 2020	Economie	Ouverture du marc 2020
	mai 2020	Nature	Remise en état des Voisins le 23 mai
	mai 2020	Parole de jeune	A confirmer
	mai 2020	Sports	Bilan de saison des Mosses
	mai 2020	Sports	Bilan saisie rubric
	mai 2020	Histoire	Toponymie des Orm
	mai 2020	Nature	Présentation d'une montagne (Loyse V Tille) et rubrique na
mai 2020	Economie	Marché aux planton	
mai 2020	Associations	ARCAD concours b	
mai 2020	Secrets des Orm	Un secret par mois	

Calendrier des articles et relecture, deux étapes clés du journal.

Nouvelles thématiques

L'équipe a évolué, mais nous sommes toujours à la recherche de sources d'informations et de plumes pour soutenir le journal. Merci à tous les rédacteurs, pour vos contributions et votre style personnel qui diversifie l'éclairage de notre vallée. J'aimerais particulièrement remercier Pierre Magnenat, qui nous a rejoints avec sa bonhomie et plein d'idées. De nouveaux rendez-vous ont vu le jour,

train de préparer mon travail de maturité sur «*La préparation des athlètes suisses pour les JO de Tokyo*».

– **Ton avenir ?**

– **Toujours dans sport !** Je voudrais faire une formation à HEC pour faire du management dans le monde du sport.

– **Active dans une société ?**

– Je fais partie de la Jeunesse. J'apprécie rencontrer des gens de tout le canton et faire du sport dans les manifestations.

– **Actualité oblige, CO-VID-19 ?**

ainsi la rubrique *free*, la toponymie ou encore les secrets des Ormonts. Merci à Blez Rouiller, Michiel de Vaan et Marinette Tille, pour le partage de vos connaissances.

Relation aux lecteurs

Le sondage du printemps 2019 a été l'occasion de rencontrer nos lecteurs, tout comme la participation à la Diava ou les échanges plus informels durant les événements couverts par *Le Cotterg*. Mais n'attendez pas ces

manifestations pour nous envoyer vos suggestions. Vous pouvez nous contacter en tout temps, aux coordonnées figurant dans l'impressum.

Site web et réseaux sociaux

Deux piratages, des réseaux sociaux peu exploités par manque de temps et ressources, le comité a décidé de focaliser la présence digitale du *Cotterg* sur son site web et de clore le reste. Tous les chiffres et plus d'infos sont disponibles sur notre site web.

Collaborations

L'année 2019 a été marquée par les premières collaborations avec l'ESOL et le Festival Musique & Neige. Un aspect que j'aimerais développer en 2020 avec d'autres associations et manifestations locales, tout comme donner plus de visibilité aux activités des deux municipalités.

Élisabeth Bühlmann

Rapport d'activités détaillé sur www.lecotterg.ch

Point 4 | Présentation des comptes 2019 de l'Association du Cotterg

Comptes de bilan et commentaires de la trésorière

En bref

Alors que les années précédentes étaient bénéficiaires, l'exercice 2019 clôture avec une perte de Fr. 4'467.63, à imputer au changement de rédaction en chef, début 2019.

En effet, les honoraires de janvier et de février 2019 ont été versés «à double», l'ancien rédacteur et la nouvelle rédactrice travaillant de concert en vue du passage du témoin. Fr. 2'613.65 d'imprimerie ont été économisés en 2019, suite à une remise spéciale de l'imprimeur et à la publication de trois et non quatre numéros de douze pages.

À l'exception des rentrées publicitaires, qui ont fléchi de Fr. 4'122.00, les revenus sont stables, grâce à la participation des communes et aux 1'310 abonnements payants. Les commissions publicitaires ont baissé, les travaux administratifs ont augmenté: cela est dû à un découpage différent des tâches en interne. Pour le reste, la trésorerie 2019 a été tenue avec la rigueur qui a fait ses preuves depuis de nombreuses années. (JAC)

6. Démission du comité

Annie Oguey

«Après plus de dix ans à la commission de rédaction du Cotterg et quatre ans comme présidente, il est temps pour moi de passer le témoin.»

Poste	2018		2019	
	Charges	Revenus	Charges	Revenus
Imprimerie	51'216.30		48'602.65	
Honoraires rédaction	33'850.00		38'400.00	
Distribution postale	8'850.30		8'729.70	
Commission publicité	6'050.00		4'101.60	
Frais déplacement rédacteurs	2'700.00		2'800.00	
Matériel de bureau + imprimés	676.45		166.70	
Frais de port et de banque	1'118.90		1'294.05	
Travaux administratifs	2'500.00		3'600.00	
Informatique	727.90		427.40	
Entretien/mise à jour site internet	1'000.00		1'200.00	
Frais divers: AG, repas Noël, etc.	2'509.95		2'842.30	
Participation des communes		20'000.00		20'000.00
Abonnements		65'876.00		65'739.80
Publicité		24'630.00		20'508.00
Vente directe (points de vente)		1'548.00		1'440.00
Dons		100.46		2.47
Intérêts bancaires		6.50		6.50
Totaux	111'199.80	112'160.96	112'164.40	107'696.77
Excédents	961.16			4'467.63
Totaux égaux	112'160.96	112'160.96	112'164.40	112'164.40

Poste	Au 31.12.2018		Au 31.12.2019	
	Actif	Passif	Actif	Passif
Compte sociétaire Raiffeisen	43'175.32		36'101.29	
Débiteurs et actifs transitoires	3'264.00		4'284.00	
Part sociale Raiffeisen	200.00		200.00	
Passifs transitoires créanciers		7'675.90		6'189.50
Produits constatés d'avance		100.00		0.00
Capital		37'902.26	4'467.63	38'863.42
Totaux égaux	46'639.32	46'639.32	45'052.92	45'052.92

Liste des objets soumis à votre vote

5. Adoption des comptes 2019

7. Élection au comité: Jean-Charles André

8. Élection du Président: Gretel Ginier, Syndic de la Commune d'Ormont-Dessous

Le comité de l'association du Cotterg vous remercie de bien vouloir voter et vous recommande d'approuver tous ces objets.

Qui peut voter?

Toutes les personnes abonnées, à jour de leur paiement pour l'abonnement 2019, peuvent voter.

Comment voter?

Scannez le QR code ci-contre ou rendez-vous sur le site web du Cotterg www.lecotterg.ch

Vous trouverez sur la page d'accueil du site, un lien vers le formulaire de vote à compléter.

Il n'est pas prévu d'envoi séparé ou de vote par correspondance.

En cas de problèmes, veuillez contact Nicole Pernollet, abo@lecotterg.ch

Délai pour voter: 31 mai 2020 minuit.

